



かぜぐみだより 8月号

令和7年8月1日(金)
尚徳福祉会 井荻保育園

セミの声に負けないくらい、元気いっぱいの子どもたち。子どもたちにとってお楽しみの行事が多いこの季節。みんなで楽しく過ごしていきたいと思います。夏休みなどでお家でもお出かけされたりするご家庭も多いかと思います。ぜひ事故なく安全に健康に過ごし、楽しい思い出をいっぱい作って登園してくださいね！



☆七夕の思い出

今年も七夕集会でパネルシアターを見たり、頑張って作った七夕飾りを紹介して楽しみました。みんなのくす玉がとてもきれいに七夕を飾ってくれました！



☆今年も野菜が実りました！

種から育てたキュウリと枝豆が早くも実りました！キュウリは塩もみでそのまま、枝豆は恒例の（！？）すんだシェイクでとれたての野菜の味を味わいました！



井荻保育園の「きょうだい」ができました！

異年齢交流を深めるため、幼児クラスでそれぞれきょうだいグループをつくり、日々一緒にあそんだり、色々教えてもらっています！

今月のねらい

- 感触遊びを楽しみ、五感を刺激する。
- 異年齢児に興味を持ち、積極的にかかわろうとする。
- 夏の自然に興味・関心をもち、自分たちなりに調べることを楽しむ。

今月のうた

- ♪南の島のハメハメハ大王
- ♪黒猫のタンゴ
- ♪花火

お知らせとお願ひ

- ホクナリンテープを貼っている場合は、ノートなどでお知らせいただき、テープに名前を記入の上、はがれないようにばんそうこうなどを上からお貼りください。（プール水遊びはできませんのでご了承ください。）また、虫刺されパッチははがしてご登園ください。誤飲・誤食の防止のため、ご理解ご協力をお願いいたします。